

NOËL DES ENFANTS À SAINT-SAUVEUR LE 17 DÉCEMBRE 2023

Ce dimanche, la commune de Saint-Sauveur invitait les enfants de zéro à 12 ans pour ce premier Noël organisé par la municipalité.

C'est Florine Vauge-Lapostolle, conseillère municipale, qui est à la manœuvre.

Sa complicité historique avec le Père Noël n'est plus à démontrer ; elle et lui forment un tandem solide dont nous avons pu profiter ce dimanche.



La plupart des enfants du village était présents, de quelques mois à 12 ans...

Le Père Noël a été très généreux cette année. Il a prodigué quelques conseils de sagesse en promettant de repasser dans la nuit du 24 au 25 décembre....

Avec son immense gentillesse le Père Noël s'est aussi adressé aux parents.

Il s'est rendu près d'eux pour les rencontrer.





Il semble même que le Père Noël ait un Fan club dans le village.....

A quand un prochain voyage en Laponie ?

Il semble aussi que les plus grands s'amuse avec des jouets.....



Et puis, bien sûr, un moment de convivialité avec tous les enfants et les parents....





Et puis le moment tant attendu de tous les enfants.....l'instant seul avec le Père Noël !

C'est magique, émouvant, sincère et joyeux !

Bien sûr, tous les enfants ne sont pas présents sur ces photos mais les parents ont immortalisé ces instants.

S'ils souhaitent que d'autres clichés viennent compléter cette présentation, c'est avec plaisir que de nouvelles photos seront intégrées à ce document.























x Noël



